

Häsbeschreibung Glasbergbutz

Der Glasbergbutz hat ein graues Häs, die Farbe des großen Felsen, in dem der Glasbergbutz gewohnt hat. Die Holzmaske zeigt ein spitzbübisches Gesicht.

Auf dem Häs ist das Feuer, welches man zum Glasblasen benötigt, aufgemalt und ist mit kleinen Glasperlen besetzt. Ebenfalls sind am Häs kleine Glöckchen angebracht, die das Klirren von Glas symbolisieren sollen.

Bei sich führt der Glasbergbutz einen Stock mit einer roten Kugel, welcher das Blasrohr mit einer glühenden Glaskugel symbolisieren soll.